



2013-2014 年
RI会長 ロン バートン
第 2640 地区ガバナー 久保治雄



海南東ロータリークラブ
ROTARY CLUB OF KAINAN EAST
RI District 2640 Japan

第 1790 回例会

平成 26 年 6 月 2 日(月)

18 : 30～ 海南商工会議所 4F

1. 開会点鐘
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. 出席報告
会員総数 50 名 出席者数名 28 名
出席率 56 % 前回修正出席率 64 %

5. 会長スピーチ



会長 小椋 孝一 君
皆さん、今晚は。早いもので私の会長任期も 1 か月 を切りました。これもここまで務められたのも、幹事はじめ、副会長、SA、理事、又会員の皆さん方のご協力の賜物と感謝しております。有難うございます。

さて、5 月 31 日(土)に御坊ロータリークラブの創立 60 周年記念式典に会長、幹事にご招待が届きましたので、行って参りました。御坊ロータリークラブの会長の挨拶の中に印象に残ったのは、御坊市と御坊ロータリークラブが誕生してから同じ 60 年であるとの話を聞きました。御坊市はその当時 28 水害と呼ばれ、町全体が瓦礫や泥が散乱し壊滅的のダメージを負ったとの話がありました。しかし昭和 29 年赤字再建団体になりながらも、見事に町の再建を市民一丸となって立ち直ったお蔭で今現在があるとの事でありました。また、御坊ロータリークラブも時同じくして、60 年の歴史を歩まれて来たとの事でありました。

また、6 月のガバナーメッセージも紹介させていただきます。「本年度も愈々最終月と成りました。本年度の奉仕実績は如何でしたか。しっかりと検証してください。そして次年度に引き継いで下さい。カナダの作家 L·M·モンゴメリが 1908 年に発表した長編小説、赤毛のアンの中で「人生はどれだけの事をしたかではなく、人生をどう充実して生きたかです」と言う件(く

だり)が有ります。ロータリーもどんなに多くのお金や品物を奉仕の為に拠出したとしても「思い遣りの生きた心」が通い合わなければ本物の奉仕とは言えないと思います。小手先の奉仕は、長くは続かないのです。本末転倒とは、重要な事とどうでも良い事を取り違えてしまう事です。ロータリーの創始者ポール・ハリスは、シカゴロータリークラブのメンバーから心無い誹謗中傷を受けます。そして、1908 年 2 期目の会長職を途中で投げ出します。しかし、クラブ拡大に生きがいを見出し、1910 年 16 クラブの拡大に成功し、現在の RI 前身と成る全米連合会を組織し、初代会長に就任します。1911 年全米連合会の大会で次のように語ります。「もし、神の摂理によって、私がどこかのコロシアムの舞台に立たされて、皆さんと向かい合い、瞬時のためらいも許されず、あらんかぎりの声で何か一言、言えと告げられたら Tolerance『寛容』、と大声で叫ぶでありますよう」この有名な言葉は、ポール・ハリスが「ザ・ロータリアン誌」の前身である 1911 年 1 月創刊の『ザ・ナショナル・ロータリアン』に寄せた「合理的ロータリニアズム National Rotarianism」の文であり、ロータリアンの抛って立つべき原点を照らしたものとして、今もなお不滅の光芭を放っています。日本語の「寛容」は、明治になって翻訳された語である。英語 "Tolerance" の語源を調べてみると、endurance, fortitude とあり、もともとは、「耐える」、「我慢する」という意味をもつ言葉である。次第に「相手を受け入れる」の意味をも含むようになったが、無条件に相手を受け入れるというより、自分の機軸にあったものだけを許す、という意味合いが強い。以上、6 月のメッセージといたします。

6. 幹事報告

幹事 大谷 徹 君

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山南 RC	6 月 20 日(金)→ 6 月 20 日(金) 18:30～ ダイワロイネット H
粉河 RC	6 月 25 日(水)→ 6 月 25 日(水) 夜間例会パルドン(ありがとう例会)
有田 RC	6 月 26 日(木)→ 6 月 26 日(木) 18:00～ 橋家
和歌山東 RC	6 月 26 日(木)→ 6 月 26 日(木) 18:30～ ダイワロイネット H

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか
- ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か
- ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：小椋 孝一 幹事：大谷 徹 SAA：重光 孝義

○休会のお知らせ

和歌山東RC 6月19日(木)

和歌山南RC 6月27日(金)

7. 閉会点鐘

次回例会

第1791回例会 平成26年6月9日(月)

12:30 海南商工会議所4F

I.D.M 報告



を達成したことは自分の仕事のためだけにロータリアンであるわけではありません。ロータリアンであるということは、誰かに助けの手を差し伸べるということなのです。ともに大きな夢を抱き、それを達成できるのがロータリーです。その場しのぎではない、未永い変化を地域社会にもたらすことができます」クラブに戻って、地域社会のために活動してほしいと呼びかけた。また、水や保健、識字率や母子の健康、ポリオの撲滅など、さまざまな活動を実施しても、それで満足してしまったら、ロータリーはそこで歩みを止めてしまうと述べました。「単に例会に出席して、必要最低限のことだけをするだけでは十分ではないのです。毎日、ロータリアンとしての責任を意識する必要があります」

また、ゲイリー C. K. ホアン会長エレクトは、次年度の目標の一つに、会員130万人の達成を挙げました。母国台湾で、会員数わずか6名だったクラブが、配偶者の入会を促したこと、3年間で29名にまで会員数を増やしたストーリーを紹介した。会員増強と維持をはかることで、ロータリーが目標を達成できるとし、昨年7月に会員となった妻のコリーナさんの入会経緯を交えながら、「皆さんに覚えておいていただきたいことは、会員増強はそれほど難しくはないということです。妻は、ロータリーと相性がぴったりでした。活動を心から楽しんでいる姿を見て、3人の子どもたちもロータリーに入会しました。ロータリーと共に成長してきた子どもたちなので、特に説得する必要もなく、ごく自然に入会してくれました」さらに、2014-15年度のテーマ「ロータリーに輝きを」の下に、地元で「ロータリーデー」を開催するようロータリアンに呼びかけました。地元の人びとにロータリーをもっと知ってもらうことを大きな目標としているロータリーデー。ポリオ撲滅の支援活動、奉仕プロジェクト、祝賀行事など、どのような形式であれ、家族や友人、一般の人たちにロータリーに親しんでもらうことが重要であるとし、「私たちが地元や海外で行っている活動を知ってもらい、ロータリーが楽しく活動しながら世界でよいことを行っている団体であることをアピールしてほしい」と述べました。最後にホアン会長エレクトは、参加者に次の言葉を残しました。「手を使って助け、知恵を絞ってニーズを見極め、心を込めて行動しましょう。心がなければ、何をやっても意味がありません」



ニコニコ・BOX Happy Birthday 6月お祝い

○会員誕生日

3日 宇恵 弘純君 24日 三木 正博君

30日 中西 秀文君

○奥様誕生日

10日 阪口 節子様 17日 上中 由貴様

22日 寺下 十茂子様 22日 倉橋 直美様

23日 上野山 衣利子様

○一般ニコニコ

林 孝次郎 君	何となく前に出てきました。
山畠 弥生 君	飲食組合 理事長に就任しました。
小椋 孝一 君	紀美野町へ螢を見に来て下さい。
千賀 知起 君	テレビCMに出演しました。
宮田 敬之佑 君	海南高校同窓会に出席しました。
楠部 賢計 君	宮田敬之佑君に指名されて幸せです。
阪口 洋一 君	花田さん 林さんと大峯山系へ行って来ました。
大江 久夫 君	指名して頂いたので。
上野山 雅也 君	妻が山ガールになりました。
柳生 享男 君	海南高校生の礼儀正しさに感心しました。
宮田 貞三 君	一峯会のご協力に感謝します。
土井 元司 君	欠席が多くて、すみません。
横出 廣 君	東京にいる娘が歌舞伎の音声のバイトを始めました。
寺下 卓 君	ペットボトルで蚊を駆除する方法を紹介します。
上田 善計 君	田植えで日焼けしました。
朝井 修 君	本日、最後のニコニコです。



シドニー国際大会 次年度への希望とともに

6月1~4日、シドニー国際大会が開幕しました。153カ国から集まった18,000人のロータリアンを前に、ロン・バートンRI会長は「自分が何か



6月はロータリー親睦活動月間です